

# Stop au Génocide, et à toutes les guerres

Des milliers de personnes, enfants, femmes et hommes meurent sous les bombes de l'état fasciste d'Israël. Son objectif de s'accaparer les terres de Palestine, par la colonisation et la destruction, est en marche depuis bien trop longtemps sous l'œil bienveillant et complice de l'état français, des États-Unis et de leurs alliés.

Pour couper court à toute négociation et justifier les massacres en cours, Israël a favorisé l'accession au pouvoir du Hamas permettant ainsi d'endiguer les mouvements de résistance laïcs palestiniens. Le Hamas et Tsahal sont les deux faces d'une même pièce, celle du contrôle d'un territoire et de sa population.

Pour ces organisations politiques qui justifient leurs actes par des principes religieux, la liberté et la vie des populations ne pèsent rien.

Le nationalisme et les religions sont des outils de soumission des peuples, d'invention d'union «sacrée». Partout dans le monde, le capitalisme en crise militarise les sociétés, tente de soumettre les populations par la force ou la propagande guerrière ! En insufflant la peur !

La Turquie massacre les Kurdes, les populations civiles meurent des conflits au Soudan, des populations sud-américaines sont déplacées ou tuées pour les profits des sociétés minières, la guerre en Ukraine et bien d'autres sont les conséquences d'un système politique mondial construit sur le pillage des ressources, le contrôle et la mise au pas des peuples pour le profit de quelques criminels qui ne verseront jamais leur propre sang !

Nous, anarchistes, appelons les peuples à reprendre en main leur destinée avec les outils dont nous disposons : l'entraide et la solidarité.

## Ni un ni deux états !

Si les frontières nous enferment dans des logiques nationalistes et guerrières, supprimons les frontières ! La grande majorité de la population mondiale aspire à la paix et à la liberté, construisons les ensemble par l'abolition de tout pouvoir, l'autogestion, par la fédération des communes libres. Réfléchissons ensemble aux moyens de se débarrasser de tout ce qui est un frein à nos échanges solidaires, à notre liberté, au respect mutuel de nos particularités.

Si les armes doivent parler, que ce soit pour notre liberté en réponse à la violence des pouvoirs qui nous la confisquent .

**« Halte au massacre et à toutes les guerres, il n'y a qu'une terre, soyons solidaires »**

## Cessez-le-feu immédiat à Gaza

## Arrêt immédiat de la colonisation de la Palestine.

Ni dieu ni maître, ni état ni nation !



ALP'ANAR  
Fédération anarchiste 74

Contact: [alpanar@fa74.org](mailto:alpanar@fa74.org)